

Actitudes y valores

Ciclos: 1º, 2º y 3º

Tema: Tener diabetes no es...

PROFESOR

ALUMNOS



www.fundaciondiabetes.org

Muchas de las actitudes que se desarrollan respecto al alumno con diabetes están mediatizadas por creencias erróneas sobre la enfermedad. Sin duda, éstas son fruto del desconocimiento y la indiferencia.

Con cierta frecuencia ocurre que no abordan ciertas cuestiones porque se dan por supuestas. Sin duda eso produce desconcierto en la persona con diabetes que no entiende el porqué de algunos comportamientos hacia ella.

En la medida en que, tanto los alumnos como los profesores, conozcan la dinámica de la diabetes, podrán ajustar más certeramente sus actuaciones.

En este módulo se exponen algunos de esos juicios incorrectos más frecuentes.

Conviene apoyarse en el cuento "El Error de Andrés" y en las actividades que se sugieren para abordar el tema de una manera eficaz.

ACTIVIDADES RECOMENDADAS

TÍTULO	DESCRIPCIÓN	CICLO	REF.
El error de Andrés (1)	Actividades de comprensión lectora	1º	24
El error de Andrés (2)	Actividades de comprensión lectora	2º	25
El error de Andrés (3)	Actividades de comprensión lectora	3º	26